

«Aus den Steinen, die Dir in den Weg gelegt werden,
kannst Du etwas Schönes bauen.»

Thalwil, im August 2020

Die grosse Anteilnahme beim Heimgang unseres lieben

Bruno Dudle

hat uns alle tief bewegt. Die vielen Zeichen des Mitgefühls liessen uns die Verbundenheit mit ihm und mit unseren Familien und Freunden spüren und spendeten Trost.

Allen, die dem Verstorbenen in seinem Leben in Freundschaft begegnet sind, ihm zum Abschied die letzte Ehre erwiesen haben, möchten wir aus tiefem Herz danken.

Besonderer Dank gebührt Dr. med. Rainer Hurni, Dr. med. Urs Huber und der Spitex Zimmerberg. Speziell bedanken möchten wir uns bei Herrn Pfarrer Marius Kaiser für seine einfühlsamen Worte am Grabe und den wunderschönen Abschiedsgottesdienst in der Kirche. Der Organistin Frau Dillmann danken wir für die stimmungsvolle musikalische Umrahmung.

Den Verwandten, Freunden und Bekannten danken wir für die Zuwendungen an wohltätige Institutionen und für die Spenden zu den neuen Kirchengesangbücher, sowie für all die vielen Beileidsbezeugungen und tröstenden Worte, die wir erhalten haben.

Die Trauerfamilie